

Chicken Time a inauguré son cinquième restaurant !

Au cœur du quartier mythique de la Croix Rousse, l'arrivée de l'enseigne Chicken Time semblait être une évidence. Son univers street art, unique dans le domaine de la restauration rapide, se joue parfaitement aux célèbres fresques réputées du quartier !

Une ambiance ancrée jusqu'aux murs du restaurant, ayant servi de toiles pour le collectif lyonnais La Coulure. Des tags aux couleurs de l'enseigne mettent en avant la mascotte Rico, et des illustrations gourmandes !

Comme à chaque ouverture, la tête de réseau a souhaité marquer l'événement comme lui seul sait le faire. Les festivités ont donc été lancées ce jeudi 20 octobre à 19h. Au programme, des stands de jeux, un tourbillon gagnant, une fresque collaborative en partenariat avec la Coulure ou encore un burger fight ! Un moment rappelant l'ambiance des pentes de la Croix Rousse, occupé actuellement par l'incontournable vogue des marrons.

Les licenciés ne sont pas prêts d'oublier cette soirée ! Plus de 250 burgers préparés, de nombreux visiteurs et influenceurs, une ambiance détonante qui ont rendu le moment unique et super festif digne de leurs espérances ! Le début d'une aventure unique.